

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 2. Juni 2010

CODE: 100392/egu

Gunzgen: Öltank an Pneukran beschädigt

Auf der Allmendstrasse in Gunzgen war am Dienstag um 13 Uhr ein Pneukran Richtung Boningen unterwegs. Unmittelbar vor der Autobahnunterführung bremste der Chauffeur sein Gefährt ab. In der anschliessenden Rechtskurve soll ihm auf seiner Fahrbahnhälfte ein Personenwagen entgegengefahren sein. Um nicht mit dem PW zu kollidieren musste der Fahrer den Pneukran stark abbremsen, worauf ein Metallteil mit einem Gewicht von ca. 1500 Kilogramm auf die Strasse fiel und den Hydrauliköltank am Pneukran beschädigte. Aus dem Tank floss eine grössere Menge Öl aus, welches im Erdreich versickerte. Auf Verfügung des Amtes für Umwelt mussten rund vier Kubikmeter Erdreich ausgebaggert und entsprechend entsorgt werden. Die Beschädigungen in der Fahrbahn sind durch Angehörige des zuständigen Kreisbauamtes repariert worden.

Durch die Feuerwehr Gunzgen musste die Allmendstrasse für rund vier Stunden gesperrt werden.

Die Polizei sucht den unbekanntem PW-Lenker oder Personen, die entsprechende Beobachtungen gemacht haben. Sie werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Hägendorf, Telefon 062 209 17 87, in Verbindung zu setzen.